

## St.Galler Kindertanzsonntag 11. Nov. 2012 in Mels

Endlich war der 11. 11. 2012 da. Nach einiger Vorbereitungszeit durch die Kindertanzgruppe Mels und der KOKJ SG fand nach langer Zeit wieder mal ein Kindertanzsonntag statt. Zur Eröffnung des Kantonalen Kindertanzsonntags standen ca. 200 Kinder für die riesenlange Polonaise ein. Danach wurde gemeinsam getanzt, gesungen oder man schaute den Darbietungen der verschiedenen Gruppen von nah und fern zu. Auch modernere Vorführungen konnten mit getanzt oder bestaunt werden.

Nach dem Mittagessen bestaunten wiederum so viele Kinderaugen die Theatervorstellung, die Bremer Stadtmusikanten. Abgerundet wurde der fröhliche und gesellige Nachmittag mit dem gemeinsamen Tanz der Täubeler. Die strahlenden Kinderaugen und die gute Laune waren wieder einmal der Lohn für die intensive Vorbereitungszeit.

KOKJ St.Gallen



**Gesamtbild**



**Polonaise**



Polonaise





**Publikum**



**Theaterzuschauer**



**Jugendgruppe Rebstein**